

NON à l'initiative de résiliation

Le 27 septembre 2020

Berne, le 19 juin 2020

Conférence de presse – invitation

Comité interpartis « NON à l'initiative de résiliation »

Madame, Monsieur,
Chers journalistes,

Le 27 septembre 2020, la population suisse sera appelée à se prononcer sur l'initiative populaire de l'UDC « Pour une immigration modérée (initiative de limitation) ». L'initiative a pour objectif que la Suisse réglemente l'immigration de manière indépendante. À cette fin, il est prévu de mettre un terme à l'actuelle libre circulation des personnes avec les pays de l'Union européenne (UE). L'initiative demande également qu'aucun nouveau traité international accordant le droit à la libre circulation des personnes aux ressortissants étrangers ne soit conclu – raison pour laquelle cette initiative est également appelée « initiative de résiliation ».

Le comité interpartis réunit le PLR, le PDC, les vert'libéraux, le PS, les Verts, le PBD et le PEV dans la lutte contre l'initiative de résiliation.

Nous aurons le plaisir de vous présenter nos arguments à l'occasion d'une conférence de presse.

Le mardi 30 juin, à 15h30

Plenarsaal BernExpo, Mingerstrasse 6, 3014 Berne

Seront présents à cette conférence de presse :

- › **Andrea Caroni**, conseiller aux États PLR (AR)
- › **Elisabeth Schneider-Schneiter**, conseillère nationale PDC (BL)
- › **Samira Marti**, conseillère nationale PS (BL)
- › **Michel Matter**, conseiller national PVL (GE)
- › **Marianne Streiff-Feller**, conseillère nationale PEV (BE)
- › **Lorenz Hess**, conseiller national PBD (BE)
- › **Balthasar Glättli**, conseiller national les Verts (ZH)

Merci de nous informer de votre présence jusqu'au 29 juin 2020 à marti@fdp.ch.

Nous nous réjouissons de votre participation.

Meilleures salutations,

Sven Marti

Contact

- › Sven Marti, Responsable de la campagne contre l'initiative de résiliation et responsable réseaux PLR. Les Libéraux-Radicaux, +41 79 596 03 50